

## UPVH – Rapport moral 2021-2022

Nous espérons que cette saison 2021-2022 serait marquée par la reprise de nos activités et nos retrouvailles avec nos adhérents. Il n'en a donc pas été tout à fait ainsi...

Nous avons connu des moments de scepticisme et de découragement, même si nous savions que dans les UP voisines de Valence et de Romans, la situation était analogue.

A l'interne, les tâches, pour être différentes de celles des années passées, ne manquaient pas. L'une de nos préoccupations, et non des moindres, était celle d'assurer la sécurité de l'association en préservant nos réserves financières.

C'est dire que notre équipe est restée active et soudée, encouragée par les échanges que nous avons pu avoir avec des adhérents, et portée par l'espoir et l'attente d'un retour à une situation « normale ».

Si bien que notre volonté n'a pas été entamée, et que nous sommes toujours là, désireux de défendre nos valeurs à travers une programmation qui nous ressemble, en coopérant lorsque c'est possible avec les UP voisines. Nous continuons et voulons continuer à vous proposer des activités variées, conjuguant connaissance et plaisir ; plaisir de la découverte et plaisir d'être ensemble.

La programmation 2022-2023 est en cours, et il est déjà temps pour nous de penser à celle de 2023-2024.

Nous resterons fidèles à notre ligne de conduite qui est de bâtir notre programme à partir de vos suggestions, de vos passions : puisque nous partageons les mêmes valeurs, mettons-nous ensemble autour de la table pour bâtir ce nouveau projet. C'est cela que nous vous proposerons tout à l'heure...

Pour vous livrer un dernier message, je vais me permettre d'évoquer mon expérience personnelle de l'UPVH. Je me suis d'abord intéressée à cette association parce que je crois au partage du savoir, facteur de progrès social et humain. J'ai modestement commencé à porter un projet, puis plusieurs... avant de décider de m'engager dans des responsabilités plus importantes : participation au CA, puis au bureau, puis aujourd'hui à la coprésidence.

Toutes ces expériences m'ont apporté un vif plaisir: plaisir de contribuer au développement d'un groupe, plaisir d'échanges de toutes sortes, plaisir de l'amitié partagée dans le respect de l'autre. C'est ça, l'UPVH !

Alors, venez rejoindre notre équipe de bénévoles...